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《 会 務 報 告 》

　連　絡　事　項

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

♢

地区事務所より地区ＤＥＩ委員募集文書が届きました。

池ノ上ガバナーエレクト事務所より3/11・12会長エレクト研修セミナー予定が届きました。

♦

指宿商工会議所より「会議所ニュースいぶすき1月号」が届きました。

♦

♢ 同じく　2/11クラブ研修リーダー養成セミナーの開催時間の変更お知らせが届きました。

♢

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

♢

☺

♢

2022-23年度下半期会費のお支払いをお願いしています。

12/20クリスマス家族会懇親会費のお支払いをお願いしています。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2811回例会発表分

 おおロータリアン 　　　　　一.好意と友情をふかめるか ④　高　　 潔　 　性

我等の集い 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤　 リーダーシップ

(欠席者)

ゲストビジター

集いて図る心は一つ 　　　　　一.真実かどうか ②　奉　　　　　　　仕

＜我等の生業＞ <四つのテスト＞ ＜ロータリーの中核的価値観＞

我等の生業さまざまなれど 言行はこれに照らしてから ①　親　　　　　　　睦

 求むるところは向上奉仕 　　　　　一.みんなに公平か ③　多　　 様　 　性

ゲスト
ビジター

紹介

唱　和 卓　　　話

(メークアップ者)
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第2811回例会記録（1月24日）
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 出席報告･その他

会　長　挨　拶

委員会報告

米永貞嗣

職業奉仕月間

第2809回（12月27日）

報

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2022-2023年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ジェニファー・ジョーンズ

会長／米永貞嗣　　幹事／梅垣晃一  会長エレクト/小山伸隆

場所：こころの湯

12:30～

令和5年 2月7日(火）

次　週　予　告第2812回例会 令和5年 1月 31日（火）
幹事　梅垣　晃一

  指宿ロータリークラブ週報

四つのテスト

我等の生業ロータリーソング 会 務 報 告

訂正

◎新宮領・竹﨑・小園・今林・伊地知・山
﨑　　山口・春田・三堂・徳永・中園・野
田・前之園

訂正

出席率

前々回
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席

出
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卓　話

株）クマヒラ・ホールディングスより「抜萃のつづりその八十二」が届きました。

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

　　　　　累計￥227,000

※

・先日の菜の花マーチ参加の方々ご苦労様でした。不参加ですみません！

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

・雪の夜例会大変ですけど楽しみましょう。

☺

今回￥3,000

※

堀之内　茂※

・先日の菜の花マーチ大変お疲れ様でした。

・又本日良い写真有難うございました。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2811回例会発表分

梅垣　晃一

・本日は10数年ぶりの雪の中信州庵のご利用有難うございます。
吉利　勉

・先日の菜の花マーチ参加の方お疲れ様でした。スープも完売で良かったです。写真いつも有難う！



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

世界各国の言葉で翻訳され、広く活用されています。

みんなに公平か（Is it fair to all concerned?)

好意と友情を深めるか（Will it build goodwill and better friendship?)

みんなのためになるかどうか（Will it be beneficial to all concerned?)

真実かどうか（Is it the truth？）

営業活動を行えば会社が再建できると考え、「四つのテスト」を示しました、同社の業績は

改善を続け、＿年後には借金は完済、5年後には株主に多額の配当金を分配するまでになりました。

1954年、彼はRI会長に就任したとき、その版権がロータリーに譲渡されました。四つのテストは

夜例会

日時：1月24日　場所：信州庵

会長　米永君

　幹事　梅垣君

クラブ奉仕委員長　吉利君

四つのテスト（Four-Way Test）

していろんな意味合いがあるのだと知って参加者の皆様に喜んで頂きました。本当に有難うございました。

思い例会時も後ろ向きな感じになってしまってこのままずるずる消去なってしまっていいなと思っていましたが会員

第2811回

が明確にやはり私達もロータリーとこう言う活動もひとつして実行権・更なるロータリーの知名度アップをひとつと

しないように出来るだけ体調の変化が悪いようでしたらお休みいただいても結構です。そこは自己判断です。周りに

迷惑をかけないと言う一つの判断です話は変わりますが先週の日曜日菜の花マーチ皆様朝早くから長時間立ち仕事と

先週は今年初めての昼例会、今日は今年初めての夜例会です。宜しくお願い致します。出席率が岸田内閣と同じよう

にしゃべりで私の指示率も下がっているようですが20％前後かなぁ・30％前後かなぁと思っています。先般こう言う

天気でありますし、私の周りでもコロナになったりしております。コロナも中々油断も出来ませんが皆様方の無理を

令和5年1月24日（火）

言う事もありましたが有難うございました。お蔭様で参加された皆様方もゴールした後コンソメスープを配る作業を

させて頂きましたが皆さんが喜んで「あつ有難う温かい」と日陰を言って下さったときに「やってよかったなぁ」と

ように、簡潔かつ的確にまとめたものが「四つのテスト」です。

　ハーバート・テーラーは、倒産に瀕していたクラブ・アルミニウム社の社長に就任し正しい

　職業人としてのロータリアンの心構えを、ロータリーの倫理基準から具体的な記述したものが

「ロータリ―倫理訓」だとすれば、それをロータリアンのみならず一般の職業人にも理解できる


